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ピンクリボンセミナー 

第１部ピンクリボンセミナー  第２部コンパ 

２０１３年５月２７日（月）、天王洲ビルにて、天王洲地区 JAL Wellness 2016 Wellness リーダー（ILZ/W）

による第１回目「ピンクリボンセミナー」が開催され、８６名の方が参加してくださいました。 

日時 2013 年 5 月 27 日 18：30～ 会場 天王洲ビル 1482・1483 会議室 

第１部の「ピンクリボンセミナー」では、アストロゼネカ（株）様とエスティローダー（株）様のご協力により、

女性のための統合ヘルスクリニック「イーク丸の内」院長 仲 眞美子 先生による乳がんのお話を中心

にしていただきました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

■乳がんの検査 

 自己検診が重要。毎月 1 回 生理後に視触診を。 

悪性は 3 か月で倍以上に大きくなるため、毎月 1 回実施すると良い。 

外上部に発生しやすい。 

 専門職であっても微小がん（∅2-3mm）は他人ではわからない。自分だからわかるもの。 

男性医師は触診を遠慮しがちで、触診による見逃しが起こる可能性あり。 

 

2 次検査 

・マンモグラフィー 

 放射線を使用。閉経後の女性に診断精度が高く（小石灰化所見）、比較的早く終わるが、 

 嚢胞の中がどうなっているかはわからず、続いて超音波が必要なこともある。 

・超音波検査 

 放射線を使用しない。若年者の乳腺検査精度が高い。腫瘍内部が検査できる。 

 2～3mm の細胞・組織を採取し、細胞診が同時にできる。  

若い人で気になる所見がある場合は、超音波検査を勧める。 

乳房が大きいと検査時間が長く必要になる。（約 30 分） 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ■乳がん治療のながれ 

  早期発見し、早期に再建術を受けられる状態で発見することが重要。 

再建術により、さらに美しい胸になることも。 

  早期発見できなければ 5～10 年と長期の闘病となる。 

  手術と併せて、抗がん剤治療や放射線治療。再発の可能性も。 

 

 

 2～3mm の細胞・組織を採取し、細胞診が同時にできる。  

若い人で気になる所見がある場合は、超音波検査を勧める。 

 

■乳がんの予防のために 

 ・肥満に注意！ 

皮下脂肪から女性ホルモン様物質が放出され、リスクが高くなる。女性は摂取したものが皮下脂肪になりやす

い。皮下脂肪は食事制限だけでは減りにくいため、発汗運動を取り入れるとよい。 

 ・肝機能（たんぱく不足）に注意！ 

肝臓で女性ホルモンを酵素分解する。 

肝臓の機能が低いと、女性ホルモンを分解できず、リスクが高くなる。 

「一生太らない体の作り方」 仲 眞美子先生著 にて肥満の注意について紹介 

 

 

【天王洲ビル Wellness リーダー ILZ/W 猪瀬さんより】 

一部は、男性陣の聴講も多く、その面でも、セミナー趣旨に合い、成功だったと思います。 

今後（下期くらいか）、羽田地区か成田地区（客乗職も多い）での、同セミナーを企 

画できればと思いました。  

司会者は、女性の方が良かったのでは、、、というご意見もありました。 

 

 

 

■質問 

質問① 自己検診のやり方 

回答① 腫瘍が逃げないように上から押さえるように触診する。 

乳房が大きいほど難しいので、片手で押さえながら行う。 

質問② 肝機能が悪いと女性ホルモンが分解できず、リスクが高くなるとの話だったが、 

    γGTP が高いので心配です。 

回答② 肝機能については、高い数値が問題になる項目（例：GOT,GPT,γ-GTP）ではなく、低い数値が問題となる方が心

配。（例：総蛋白, アルブミン, ALP, ChE） 

質問③ 男性ができることはあるか？ 

回答③ パートナーが気づいてがん発見につながったケースがある。男性の役割も大切。 

 



第２部の「モルツコンパ」ではサントリーホールディングス（株）様のご協力により、ビールをご提供

いただき、モルツの説明やサーバーからの注ぎ方も教えてくれました。61 名の方が参加してくだ

さいました。 

日時 2013 年 5 月 27 日 19：20～ 会場 天王洲ビル 25Ｆ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【天王洲ビル Wellness リーダー ILZ/W 猪瀬さんより】 

二部も盛り上がって成功で良かったです。ただいろいろな見解・意見もある

のは仕方ないのですが、そして、サントリーさん無償後援ですから（宣伝等が

ある面）仕方ないのですが、社員交流の機会という趣旨をメインにするので

あれば、少し趣旨とは外れた、工夫の余地ありとの見解・意見もありまし

た。 

 とはいえ、必ずしも否定的なものではありませんので、真摯に受け止めつ

つも、気にする必要はありませんが、今後、同コンパの機会があれば、少し

工夫の余地はあるかなと思いました。 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 


